ししりこ

北秋田市立綴子小学校報 No. 4 令和6年6月

学校教育目標 豊かな心と 確かな力を身に付けた たくましい児童の育成 やさい かにく たはい

地域の産業・農業について学ぶ

生活科(1・2年生)、総合的な学習の時間(3年生以上)を中心に、地域の方々や企業、団体の皆 様の協力を頂きながら、地域の特色を生かした学習を進めています。

6年生昭和化学工業・新東北メタル・はまなす工房見学







「昭和化学工業」では、工場内の様子を見たり、採掘した珪藻土を手に取ったりして、珪藻土が濾 過助剤として使用されていることを学びました (5/14)。「新東北メタル」では、高い技術と 品質管理の下、世界の鉱山で稼働する超大型建設機械の部品などを製造していることが分かりま した(5/21)。秋田八丈を製作する「はまなす工房」では、すべて手作業による糸巻きや機織 りなどの工程を学びました(5/30)。6年生は、訪問先での説明に真剣に耳を傾け、説明して くださった方も感心するような鋭い質問をして、理解を深めていました。

5年生田植え(5/27)



今年度も、綴子地区農地・水・環境保全組織の「小学生農業体 験事業」に参加させて頂いています。5/27(月)は、悪天 候の中でしたが、田植え機に乗せてもらったり、泥の感触に歓 声をあげながら、保全隊の皆さんの手ほどきを受けて昔ながら の型枠を転がしたり、田植え作業をしたりしました。天候悪化 のため、その場で頂くことはできませんでしたが、「こびり」は、 家庭に持ち帰っておいしく頂きました。保全隊、婦人会の皆様、 ご指導・ご協力ありがとうございました。



地域の皆さん、 ありがとうございます

各教科の授業(家庭科の調理実 習、体育の新体力テスト、生活 科や社会科のまち巡り) や、読 み聞かせ、花植えなどで、地域 の方々にご協力いただいていま



す。写真は、月曜日に行われている「読み聞かせ」の様子です。

花いっぱいになあれ!



5日(水)、全校で花の苗植えを行いました。先月の花壇整 備に続いて、1・6年生、2・5年生、3・4年生のペア 学年で、協力してベコニアやマリーゴールド、サルビアを植 えました。植えた翌日から、率先して水やりをする様子が見

られます。これからも、全 校で確認した「やさしく」「協 カ」「なかよく」を合い言葉 に、お世話をしていきたい と思います。当日は地域の 方6名がご協力くださいま した。





保育園・こども園との連携

綴子保育園と認定こども園しゃろーむの先 生方が来校し、 | 年生の国語の授業を参観 しました。入学してから2か月経ちますが、 元気に伸び伸びと授業に取り組む様子を、 先生たちはたくさん褒めてくださいました。 今後も小学校と園とで連携した取組を進め ていきます。(6/4)

安全・安心でみんなが過ごしやすい学校をつくる ために、児童主体の取組が進められています。









和 税 参 室 (6年生) 次代を担う児童が税の意義 や役割を正しく理解するこ とをねらいとして、租税教 室が開かれました。子ども たちは講話と「税のない世 界」のビデオ視聴から、税 を身近なものと捉えていま した。(5/17)

綴っ子のがんばり

◇第77回大館北秋田少年少女

陸上競技大会(6/2)

男子共通1000m 第1位 女子4年 100m 第1位

> 4年 800m 第1位 6年 IOOm 第Ⅰ位 共通 800m 第1位

県大会での健闘をお祈りします!

陸上競技 男子共通1000m、女子6年100m、 女子共通800mで優勝した3名が 出場します。

6/30 県営陸上競技場 バレーボール チーム「鷹巣」で活動する3名が 出場します。

6/29~ 湯沢市総合体育館

- ◇県北四市三郡剣道大会(4/21)団体戦 第3位 鹿泉館低学年チームA 4年生女子1名出場
- ◇山田敬藏記念ロードレース大会(4/28)
- 1.5km小学校男子6年の部 第2位
 - 1.5km小学校女子6年の部 第6位
- ◇第44回全日本バレーボール大会県北予選(6/I・2) 女子の部 第3位 鷹巣

5年生1名、3年生2名出場